



Resolución de la Convocatoria del Premio Fin de Grado del COEMUR

En el Ilustre Colegio Oficial de Enfermería de la Región de Murcia (COEMUR), se resuelve lo siguiente en relación con el Premio Fin de Grado del COEMUR:

Fecha de Resolución: 5 de Mayo

PRIMER PREMIO:

No se presenta ningún candidato para el Premio Fin de Grado del COEMUR 2024, ya que no se han recibido solicitudes.

De acuerdo con las bases de la convocatoria, debido a la falta de presentaciones en esta categoría, se declara desierto el Premio Fin de Grado del COEMUR de este año.

El Ilustre Colegio Oficial de Enfermería de la Región de Murcia, a través de su Comisión de Formación e Investigación, procederá a gestionar las siguientes convocatorias, con el compromiso de promover las oportunidades para los estudiantes de Grado en Enfermería de la Región.

Este fallo se hará público a través de la página web del COEMUR y se notificarán las resoluciones a los interesados.

Firmado:

Presidente Ilustre Colegio Oficial de Enfermería de la Región de Murcia